Областное государственное бюджетное Профессиональное образовательное учреждение «Смоленский педагогический колледж»

# Fine motor skills

Ст. Гр. 3до11

Горохова А.С.

Пр. Ильющенкова Е.Н.

Смоленск 2022

## INTRODUCTION

Fine motor skills are the ability to manipulate small objects and perform more precise actions. With fine motor skills, small muscles work.

Мелкая моторика - это способность манипулировать небольшими предметами и выполнять более точные действия. При мелкой моторике работают мелкие мышцы.



## THE IMPORTANCE OF FINE MOTOR SKILLS

The child is constantly studying, comprehending the world around him. The main method of accumulating information is touching. The child needs to grab, touch, stroke and taste everything. The role of an adult is to help him in this, to give him the necessary incentive for development. Therefore, it is necessary to start working on the development of fine motor skills from an early age.

Ребенок постоянно учится, постигая окружающий мир. Основной метод накопления информации - прикосновение. Ребенку нужно все схватить, потрогать, погладить и попробовать на вкус. Роль взрослого состоит в том, чтобы помочь ему в этом, дать ему необходимый стимул для развития. Поэтому необходимо начинать работать над развитием мелкой моторики с раннего возраста.

## THE IMPORTANCE OF FINE MOTOR SKILLS

Teachers and psychologists dealing with the development of early preschool children unanimously agree that fine motor skills are very important, because through it such higher properties of consciousness as attention, thinking, coordination, imagination, observation, visual and motor memory, speech develop.



Педагоги и психологи, занимающиеся проблемами развития детей раннего дошкольного возраста, единодушно сходятся во мнении о том, что мелкая моторика очень важна, поскольку через нее развиваются такие высшие свойства сознания, как внимание, мышление, координация, воображение, наблюдательность, зрительная и двигательная память, речь.

## MEANS OF DEVELOPING FINE MOTOR SKILLS

In kindergarten, visual activity includes such activities as:

- plasticine
- natural material
- ✓ paper
- cereals
- ✓ beads
- ✓ sand
- ✓ buttons
- ✓ ropes
- pencils
- counting sticks etc



Средства развития мелкой моторики в детском саду включает в себя: пластилин, природный материал, бумага, крупа, бусы, песок, пуговицы, веревки, карандаши, счетные палочки и т.д.

## **BUTTON GAMES**

Various actions with objects also contribute to the development of fingers. For example, games with buttons that develop attention, perception. Choose buttons of different sizes and colors. Try to lay out a drawing, and then ask the child to do the same. After the child learns how to complete the task, invite him to come up with his own versions of drawings.



Развитию пальцев рук способствуют и разнообразные действия с предметами. Например, игры с пуговицами, которые развивают внимание, восприятие. Подберите пуговицы разного размера и цвета. Попробуйте выложить рисунок, а затем попросить ребенка сделать такой же. После того, как ребенок научится выполнять задание, предложите ему придумать свои варианты рисунков.

#### DRAWING ON GRIPS

For children, croup drawing is not only a great entertainment, but also a way to learn more about the world and its properties. The main emphasis is on the creative self-expression of the child, developing sensory perception, imagination and imagination.



Для детей рисование по крупе не только отличное развлечение, но и способ узнать о мире и его свойствах больше. Основной акцент делается на творческом самовыражении ребенка, развивается чувственное восприятие, фантазия и воображение.

#### GAMES WITH PLASTILINE

The greatest interest is caused by the child's work with plasticine. Children really like to repeat the movements of adults, working with this new plastic material for them. This contributes to the development of coordinated hand movements of the child, and ultimately affects the development of speech and thinking of the baby.



Наибольший интерес вызывает работа ребенка с пластилином. Детям очень нравиться повторять за взрослыми движения, работая с этим новым для них пластичным материалом. Это способствует развитию согласованных движений рук ребенка, а в конечном итоге влияет на развитие речи и мышления малыша.

#### CONCLUSION



Practice confirms that games for the development of fine motor skills are important, as they positively affect the development of speech and attention, thinking, and the formation of communicative skills.

Практика подтверждает, что игры на развитие мелкой моторики важны, как положительно они влияют на развитие речи и внимания, мышления, на формирование коммуникативных умений.

#### LIST OF INTERNET RESOURCES

- 1) <a href="https://infourok.ru/prezentaciya-razvitie-melkoj-motoriki-u-detej-mladsheg-o-doshkolnogo-vozrasta-5153688.html">https://infourok.ru/prezentaciya-razvitie-melkoj-motoriki-u-detej-mladsheg-o-doshkolnogo-vozrasta-5153688.html</a>
- 2) <a href="https://www.maam.ru/detskijsad/vazhnost-razvitija-melkoi-motoriki-ruk-u-detei-doshkolnogo-vozrasta.html">https://www.maam.ru/detskijsad/vazhnost-razvitija-melkoi-motoriki-ruk-u-detei-doshkolnogo-vozrasta.html</a>
- 3) <a href="https://melkie.net/rannee-razvitie/razvitie-melkoy-motoriki-u-doshkolnikov.">https://melkie.net/rannee-razvitie/razvitie-melkoy-motoriki-u-doshkolnikov.</a>
  <a href="https://melkie.net/rannee-razvitie/razvitie-melkoy-motoriki-u-doshkolnikov.">https://melkie.net/rannee-razvitie/razvitie-melkoy-motoriki-u-doshkolnikov.</a>